

Peter Böger ist neuer Vorsitzender

Förderverein Knollenturm kam zur Jahreshauptversammlung zusammen

HERZBERG. Peter Böger (Lindau) löst Siegfried Engelke (Bad Lauterberg) als Vorsitzenden des Fördervereins Knollenturm Herzberg ab. In der Jahreshauptversammlung war Böger unerwartet als Gegenkandidat bei den Neuwahlen vorgeschlagen worden und erhielt in geheimer Wahl die Mehrheit der Stimmen. Der Lindauer betreut seit Jahren die Website des Vereins. Der zweite Vorsitzende Hermann Schulze (Herzberg) dankte Engelke für seine langjährige Tätigkeit als Vorsitzender und wies darauf hin, dass dieser den Förderverein seit dessen Gründung geleitet habe. Durch seine Tätigkeit im Harzklub-Zweigverein

Bad Lauterberg sei ihm der Knollenturm bestens vertraut gewesen. Schulze, Kassenwart Friedhelm Hohmann (Herzberg) und Schriftführerin Carola Engelke (Bad Lauterberg) wurden in ihren Ämtern bestätigt. Neuer Beisitzer wurde Lars Holger Aderhold (Barbis). Kassenprüfer sind Oswald Opp (Bad Lauterberg) und Rainer Schiffner (Herzberg). Herzbergs Bürgermeister Gerhard Walter würdigte die Arbeit des Fördervereins. Vor 50 Jahren habe der Harzklub Bad Lauterberg schon an die Sieberaner den Knollenturm übergeben wollen, was nicht gelang. Nun seien Förderverein und Stadt Herzberg für das Wanderziel auf

dem Großen Knollen tätig. Die Voltaikanlage laufe bereits. Negativ sei ein Gespräch mit dem Forstamt Riefensbeek verlaufen, bei dem es um die Sanierung des letzten Wegstückes zur Baude gegangen sei. Walter: "Hier sollten wir drangleiben!"

Angeregt wurde, dass die Wanderwarte Informationen über gesperrte Wege in das Gästebuch der Homepage eintragen sollten.

Zudem wurde vorgeschlagen, dass die Harzklub-Zweigvereine 2012 eine Sternwanderung zum Großen Knollen anbieten sollten. Red

Ingolf Berlin im
Harzkurier
am 21.03. 2011